



Nombre de alumno: Viviana Lizbeth García Moreno

Nombre del profesor: Icel Bernardo Lepe

Nombre del trabajo: Ensayo Power Point

Materia: Computación

Grado: 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: Administración de Empresas.

Frontera Comalapa, Chiapas a 05 de Diciembre de 2020

POWER POINT

En este ensayo se va dar a conocer un poco de la historia de power point, se explicara detalladamente su funcionamiento cómo se utiliza cada una de las herramientas de Power Point MICROSOFT POWER POINT El programa Microsoft point se utiliza para crear presentaciones de cualquier tipo, desde presentaciones para un proyecto escolar hasta las presentaciones de grandes empresas. La facilidad con la que se puede trabajar en el programa de Power Point lo hace muy útil y práctico, otras de las ventajas

¿QUÉ ES POWERPOINT?

PowerPoint es software que le permite crear materiales que se pueden utilizar en un proyector. El uso de este material para anunciar un informe o una propuesta se denomina presentación. Al usar PowerPoint, puede crear pantallas que incorporan efectivamente texto y fotos, ilustraciones, dibujos, tablas, gráficos y películas, y pasar de una diapositiva a otra como en una presentación con diapositivas. Puede animar texto e ilustraciones en la pantalla usando la característica de animación, así como agregar una narración y efectos de sonido. También, puede imprimir materiales y distribuirlos mientras realiza la presentación.

HISTORIA

A mediados de 1980 dos productores de software en una pequeña oficina en California llamada Forethought, Inc. estaban desarrollando el primer software de presentaciones gráficas para la computadora personal. Los primeros esfuerzos de estos dos productores de software fueron poco recompensados. Una serie de compañías inversionistas declinaron invertir en dicho programa, que era conocido como "Presenter" y estaba dirigido a la plataforma Mac, específicamente a la computadora personal Apple II. Pero Bob Gaskins, dueño de la compañía Forethought, Inc., y el co-productor del programa, no perdieron las esperanzas. Después de dos años de negociaciones (1985-1987), vendieron por fin la compañía y su software a la gigante Microsoft Corporation de Bill Gates por la suma de catorce millones de dólares USA. No le tomó mucho tiempo a Microsoft sacarle provecho a su nueva adquisición. En septiembre de 1987 sacó al mercado su PowerPoint 1.0, cambiando para siempre el mundo de las presentaciones gráficas. En mayo de 1988 Microsoft anunció una actualización importante para PowerPoint, la versión 2.0. Tenía muchas mejoras (muy necesarias) que hacían a los gráficos de presentaciones más prácticos para el presentador.

En octubre de 1992, la versión Mac de PowerPoint 3.0 entró en escena, con la mayoría de las características y con afirmaciones de una mayor compatibilidad entre plataformas. En febrero de 1994 trajo la introducción de PowerPoint 4.0 para Windows. Para este tiempo, PowerPoint era utilizado por cerca de 4 millones de usuarios alrededor del mundo, doblando su base. La versión Mac de PowerPoint 4.0 fue introducida en septiembre de 1994, siendo ésta la última versión que los usuarios de Mac verían en los próximos 100 meses. PowerPoint 95 (versión 7.0 de PowerPoint) fue introducido en agosto de 1995 y estaba basado en un código completamente nuevo. Las mejoras incluyeron más personalización. PowerPoint 97 (PowerPoint 8.0) Se hizo disponible dentro del paquete Office 97 en enero de 1997. En esta versión, el motor de animación dio dramáticos pasos hacia delante. PowerPoint 98 Esperado por mucho tiempo, PowerPoint 98 para Mac apareció en enero de 1998 e igualó la funcionalidad de la versión Windows. PowerPoint 2000 (PowerPoint versión 9.0) vino al mercado en marzo de 1999 para complacer al deseo creciente de poder guardar y abrir el mismo archivo tanto en HTML como en su formato binario nativo. PowerPoint XP (PowerPoint versión 10.0) PowerPoint XP no se aparta radicalmente de su predecesor PowerPoint 2000, pero incluye muchas características nuevas y mejoradas.

PowerPoint 2013.

(PowerPoint 14.0) Salió al mercado el 26 de enero de 2013, e incluyó nuevas librerías de animación, tratamiento de imágenes y capacidades de aceleración por hardware.

PowerPoint 2016

Salió al mercado el 22 de septiembre de 2015, como parte del paquete Office 365, no tuvo gran cambio visual con respecto a su antecesor (PowerPoint 2013), el cambio más notable (visualmente) es el color de la barra de herramientas estilo colorfull. Se centró en "la nube" y facilitar la colaboración en equipo trabajando varias personas en una misma presentación al mismo tiempo. Incorporó también el recuadro "Información" en donde se puede acceder más rápidamente a una función escribiendo en él una palabra de lo que Hipervínculos

HIPERVINCULO

En Microsoft PowerPoint, un hipervínculo es una conexión entre diapositivas, a una presentación personalizada, a una página Web o a un archivo. Esto permite dar navegabilidad a la presentación. Se quiere hacer.

ACCIONES

Estos botones se pueden agregar y ajustar a una presentación, para realizar enlaces, reproducir sonidos o realizar alguna otra acción. Cuando alguien hace clic o se desplaza sobre el botón, la acción seleccionada ocurrirá. Los botones de acción pueden hacer muchas de las mismas cosas que los hipervínculos. Puedes insertar diferentes botones de acción en una diapositiva o puedes insertar un botón de acción que aparezca en todas las diapositivas.

PLANTILLAS

Una plantilla es una presentación prediseñada que puedes utilizar para crear tus diapositivas rápidamente, así puedes ahorrarte algo de tiempo en el diseño de estas. Las plantillas a menudo incluyen un formato personalizado y varios diseños, por lo que puedes ahorrar mucho tiempo y esfuerzo a la hora de iniciar una nueva presentación.

PATRONES

El patrón de diapositivas es la diapositiva superior en el panel de miniaturas situado a la izquierda de la ventana. Los diseños de diapositiva relacionados aparecen justo debajo del patrón de diapositivas.

La vista Patrón de diapositivas es una característica especial de PowerPoint que te permite modificar rápidamente las diapositivas y diseños de diapositivas de la presentación.

CONFIGURACION DE LA PRESENTACION

Para realizar una presentación a una audiencia en directo, haga clic en realizada por un orador (pantalla completa).

Para permitir que la audiencia ver la presentación desde un disco duro o CD en un equipo o en Internet, haga clic en Examinada de forma individual (ventana).

Para permitir que la audiencia para desplazarse por una presentación autoejecutable desde un

equipo desatendida, active la casilla de verificación Mostrar barra de desplazamiento. Para hacer una presentación autoejecutable que se ejecute en un quiosco multimedia, haga clic en Examinada en exposición (pantalla completa)

Como hemos visto en este ensayo, la forma en que se puede esquematizar la información y los datos en PowerPoint lo convierte en un instrumento especial para la presentación de informes o resultados. En conclusión PowerPoint es una herramienta que nos permite: Diseñar o crear diapositivas personalizadas o hacer uso de formatos prediseñados, la introducción de texto y su variación en tamaño y colores ajustándolos a las necesidades o gustos del usuario o las personas que no ejecuten. Además de esos beneficios PowerPoint nos beneficia a todas las personas en el área de Salud ya que mediante la creación de presentaciones en diapositivas podremos brindar charlas de una amplia variedad de temas; y de acuerdo con el tema podemos utilizar una plantilla con la cual quede acorde.

Referencias bibliográficas

<https://edu.gcfglobal.org/>

Publicado por Blog Informativo